



*Rosa Sales, durante la merienda de Manos Unidas lee sus versos.*

anfitrión, que tomó el testigo de San Jordi.

Salimos a las nueve horas desde la plaza de España en autocar y en ruta recogimos a las Amas de Casa de Salsadella, con las que tenemos especial cariño y camaradería, debido a que tenemos contacto regular en algunas actividades conjuntas.

Este día es de convivencia porque nos vemos nuevamente las socias de ocho pueblos cercanos, algunas ya tenían amistad o eran familia, otras nos conocemos a partir de estos alegres encuentros.

Es una jornada cultural porque durante el recorrido por la localidad y alrededores, nos muestran lo mejor que tiene el pueblo: museo, artesanía local, monumentos históricos, tanto civiles como religiosos, su actual momento cultural, etc. Algo parecido a lo que hacen las naciones cuando acuden a exposiciones internacionales que muestran lo mejor de sí mismas.

Para conseguir el buen éxito de esta jornada se movilizan otras asociaciones locales, sobretudo el ayunta-

miento que permite el acceso a lugares que siendo simples visitantes no podríamos ver.

El aspecto recreativo está garantizado con diferentes actos: exposiciones de labores y trabajos manuales confeccionados por las asociadas, degustación de repostería local, sorteo de muchos lotes de productos, animado baile, etc.

Ha resultado un día completo y muy participativo. Felicitamos al pueblo de San Rafael del Río por la buena organización.

El domingo siete de julio esperamos celebrar la clausura del curso, con una divertida fiesta que se desarrollará durante todo el día con actos de convivencia, comida, merienda y otras actividades que a su debido tiempo se notificarán.

Otro acto cultural programado tendrá lugar cuando ya se



*IX Jornades Culturals.*

*Les Mestresses de Casa fan la demostració de com es fan les rosques.*

habrá clausurado el actual curso. La primera quincena de agosto preparamos una exposición de pintura realizada por las socias. Se trata de acuarelas, óleos y pintura sobre tela. Contamos con la inestimable contribución y apoyo de los activos miembros de la Asociación Cultural Tossal Gros.

Hemos elegido esas fechas para dar mayor realce a las fiestas patronales que nuestro ayuntamiento prepara tan acertadamente cada año. En las cuales las Amas de Casa cooperan obsequiando a las reinas y damas la noche de su proclamación, ofreciendo flores a nuestros patronos, ayudando en el reparto de "cacaús i tramussos" y sirviendo platos en la cena colectiva.

NOTA: Se ha escrito esta información en castellano por expreso deseo de las socias mayores, ya que no tuvieron la fortuna de estudiar nuestra bella lengua valenciana y encuentran cierta dificultad en su comprensión.



*Pilar Ferrer recitando sus poesías.*